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洛阳·城事

哀 告
贤妻张蔚，生前系洛阳市第一人民医院眼

科医生，于2013年11月13日16时10分病逝，
享年85岁。遵妻嘱，丧事从俭，遗体已于11月
15日火化，谨此哀告，并向患病期间关怀、探望
的单位领导、同事以及亲朋好友深表感谢。

夫：李宗挺 率子女、孙辈 泣拜
子：李永孚 媳：徐建华

李益民 王燕玲
女：李希媛 婿：高 峰
孙：李 可 孙媳：方 心

李鹤南
孙女：汤 莹 孙女婿：任 重
外孙女：高 津
曾孙女：李央央 曾外孙：任泊安

□记者 王晓丹 特约记者
郑战波 文/图

57岁的李建庄是李家
岭村人，自1981年担任村
党支部书记以来，他团结
村两委班子，带领全村 37
名党员和1800名群众勤劳
致富。

李家岭村地处山区，沟
壑纵横，常年干旱，昼夜温
差大。从1985年起，李建
庄带领村民用5年时间绿化
了1500亩荒山，之后他又
贷款给村里打了一眼 320
米深的水井，解决了村民的
吃水难题。

如何让全村群众脱贫
致富？李建庄提出了“三种
二养一出”的工作计划。即
种药材、种五色红薯、种核
桃，养羊、养猪，劳务输出。

2010年，李家岭村共开
发菊花、桔梗等药材 300
亩，五色红薯1000亩，村里
还投资4万元建了一座红薯
育苗大棚。之后，李建庄又
组织成立了农业合作社。
2012年，他带领群众种植薄

皮核桃200亩，发展养羊、
养猪大户70余家。

2012年 10月，村里筹
资40万元建了红薯粉条加
工厂。一年时间，粉条加工
厂纯收入达30余万元。李
建庄用这些钱硬化了村里
的两条道路，改善了村级卫
生室的医疗条件。

经过32年的努力，昔日
的贫困山村如今焕然一新，
条条洁净的水泥路依村延
伸，群众安居乐业，各项事
业蒸蒸日上。李家岭村多
次荣获“市级文明村”“县级
文明村”等荣誉称号，李建
庄也连续多年被评为“县优
秀共产党员”“模范党支部
书记”。

■人物心声：心里要想
着老百姓，要能吃苦，要有
思路，要把老百姓的事当成
自己的事。

■记者感言：李建庄怀
着对农村事业的孜孜追求
和满腔热情，全身心工作在
平凡的岗位上，相信在他的
带领下，李家岭村的明天更
美好。

□记者 杜武 文/图

17日上午，在涧西区润泽
苑小区里，刚进驻该小区不久
的新物业公司，正邀请医护人
员为小区居民免费做各种身
体检查，而现场不少居民的手
机上，此时不断收到为他们
服务多年的老物业公司发来
的“物业费交一年可免两个
月”的“促销短信”。眼下，新
老两家物业公司，正为争夺

该小区的物业服务资格使出
浑身解数，频频向该小区居
民示好。

该小区业主委员会主任
介绍，两年来，为他们服务的
老物业公司的服务质量不断
下降，伤了业主们的心。今
年，小区业主委员会成立后通
过招标，请来了新物业公司。
新公司入驻两个月来，小区面
貌有了很大改变，但老物业公
司以“突然被解聘”不符合程

序为由，不愿离开。究竟谁去
谁留？在涧西区有关部门的
协调下，该小区将于本月 24
日召开大会“全民公决”，由小
区业主投票决定物业公司的
去留。

最终花落谁家，大家拭目
以待。但无论结果如何，随着
物业服务业竞争加剧，物业公
司唯有尽心尽力为业主服务，
赢得业主的“芳心”，才能赢得
明天。

□记者 赵硕 通讯员 胥建
王芳

近日，国家统计局洛阳调
查队对我市126户居民家庭进
行了“洛阳居民食品安全关注
情况”问卷调查，结果显示：近
八成洛阳居民对食品安全问题
非常关注，奶及奶制品、肉及肉
制品被投“最不信任票”。

水果、米面和蔬菜是
居民比较放心的食品

在本次调查中，洛阳人把
“最不信任票”投给了哪些食
品？调查结果显示，奶及奶制
品、肉及肉制品的被选择率
分别为 71.4%和 58.7%，成为
洛阳老百姓心目中最不放心
的食品。

而在填写选择原因时，频
频曝光超量、违规使用三聚氰
胺、瘦肉精等食品添加剂导致
食品中残留大量有害物质，严
重危害人体健康等“刺眼”的选
项成为85.2%的被访者投票的
理由，与此形成鲜明对比，水
果、米面和蔬菜等相关食品是

居民比较放心的食品，此类食
品的被选择率分别为17.5%、
20.6%和21.0%。

只有1.2%的人不关
注食品安全问题

在食品安全关注度的调查
中，有76.8%的居民对食品安
全问题非常关注，22%的居民
比较关注，仅有1.2%的居民从
不关注食品安全问题。

在回答对当前食品安全问
题 总 体 趋 势 的 看 法 时 ，有
77.8%的居民认为“问题太多，
令人失望”；22.2%的人认为

“有些问题，但可以解决”。
81.0%的居民认为生产加

工环节是食品安全的首要隐
患，36.5%的居民认为餐饮消
费环节存在隐患，27.0%的居
民认为种植、养殖环节安全隐
患多。

尽管对此话题的意见见仁
见智，但所有被访者都不认可

“问题不大，无所谓”这个选项。
洛阳调查队负责人说，他

们在本次调查中还加入了对受
访 者 就 餐 习 惯 的 调 查 ，有

79.5%的居民选择尽量在家用
餐，减少在外就餐次数。

安全意识增强，维权
意识是“短板”

调查显示，有68.5%的居
民在购买商品时会关注食品的
生产日期和保质期以及商家的
卫生许可证等，但是，在遇到食
品安全问题时，仅有54.0%的
居民会选择找相关部门维权，
另有 46.0%的居民由于嫌麻
烦、不知道如何投诉或者认为
投诉也不能解决问题而选择放
弃维权。

该负责人表示，虽然遇到
食品安全问题时，可供投诉维
权的食品安全监管部门很多，
但早在2011年，我市就已经出
台《洛阳市食品安全举报奖励
试行办法》，该办法明确规定，
110 城市应急联动服务平台
统一受理食品安全投诉举报，
并转交负有监管职责的部门
进行查处，举报人的相关信息
也将被保密。根据举报内容，
联动中心将指定有关部门牵
头查处。

“洛阳居民食品安全关注情况”调查结果发布

买食品，居民最关注保质期

■人物简介

姓名：李建庄
职业：孟津县小

浪底镇李家岭村党
支部书记

最幸福的事儿：
能为老百姓办点儿
实事

最遗憾的事儿：
村里的许多事情还
没有来得及做

李建庄：村民致富领头人

争夺服务资格
两家物业公司频频向居民示好
究竟花落谁家，小区居民将进行“全民公决”
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